
県、市の職員さん議員さんが来られました

はしもとの観光として是非隠れ谷に来て欲しいものです

またの機会もぜひご参加ください

2025年5月9日

懇親
釣り大会
午前中は天気もなんとか持ち

釣果もまずまず

楽しい1日になりました♪

組合長と平木市長の2ショット

平木哲朗  橋本市長
も

参加くださいました
伊都振興局長も

参加くださいました


